



ESTA NAVIDAD, TÚ TIENES MUCHO QUE VER

“Dichosos los que trabajan por la paz, porque serán llamados hijos de Dios” (Mateo 5,6).

La llegada del Niño Jesús trae luz al mundo. Es la luz de la Esperanza en un mundo martirizado por guerras que no acaban, como la de Ucrania, o que comienzan, como la de Tierra Santa o tantas otras olvidadas en cualquier parte de nuestra ‘Casa Común’, que soporta el abuso de sus recursos naturales.

Afortunadamente, también se alumbra una esperanza que viene de lo Alto. Es una Esperanza que hace posible el amor. Tiene mucho de don. Con la que está cayendo, hace posible el amor a Dios, a los demás a uno mismo y desde luego a nuestra Tierra. “Solo el amor es digno de fe”. Solo la fuerza de este Amor nos llenará de Paz, nos reconciliará y nos hará valorar la riqueza de la diferencia y nos ayudará a descubrir el rostro de Dios incluso en quien piensa y siente de manera diversa. Por eso este tiempo es un tiempo para recrearnos y “hacer nuevas todas las cosas”.

En Caritas Diocesana de Madrid lo celebramos con inmensa alegría y lo queremos proclamar a través de nuestra Campaña de Navidad 2023. Tomamos como referencia la Carta Pastoral de nuestro arzobispo “Abriéndonos a un nuevo comienzo”. Y nos inspiran el mensaje del papa Francisco en la VII Jornada Mundial de los Pobres y la Campaña de Navidad de Caritas Española.

De ahí surge el lema “ Esta Navidad, tú tienes mucho que ver”. Queremos mirar los ojos a las personas más vulnerables y también nos dejemos mirar por ellas. Hemos añadido como sublema la cita: “Dichosos los que trabajan por la paz, porque serán llamados hijos de Dios” (Mateo 5,9); no podemos olvidar en una época de guerras y de insana polarización que sin amor incondicional -el que nos regala sentirnos hijos y hermanos- no hay paz, y sin paz no hay esperanza.

Si observamos el cartel de campaña y nos colocamos tras la ventana, podremos ver, mirar y, sobre todo, contemplar en silencio. ¿Qué vemos? Vemos la luz de la Esperanza encarnada en un Niño. Y vemos en esa familia, a la Sagrada Familia, iluminada y animada en medio del invierno de mil dificultades por la luz del amor inmenso de Dios.

El rostro de esa *familia* lo vemos cada día en Caritas Madrid. Es el rostro de las personas que llegan a nuestra puerta. Acudimos a su llamada y las atendemos en un espacio acogedor donde se escucha, acompaña, asesora, se cubren sus necesidades básicas o se les orienta a otros recursos. Y es también el rostro de la familia de Caritas Madrid, conformado con la generosidad, el cariño y la competencia de muchas personas voluntarias, contratadas, sacerdotes, congregaciones religiosas, donantes y colaboradores, repartidos en esos otros *portales* en cada barrio de la diócesis, a través de las vicarias, arciprestazgos, parroquias y obras y servicios.

Esta Navidad queremos abrir nuestra ventana y nuestro corazón a las personas y familias que más lo necesitan. Celebrar al Dios con nosotros nos lleva a ser responsables del significado de la Navidad y comprometernos con la vida y con su cuidado, especialmente con la vida de los que más sufren.

Desde Caritas Diocesana de Madrid deseamos que Dios ilumine nuestro camino, nos llene de esperanza y nos ayude a abrir nuestro corazón a las personas y familias que más nos necesitan. ¡Feliz Navidad!